



## Viera Blech zu Gast in der Möhnetalhalle

Zum 100. Geburtstag des Allagener Blasorchesters möchte der Vorstand rund um Chef Jonas Bolinger auch die Leistung seiner Vorgänger gebührend feiern – und das mit stimmungsvoller und hochklassiger Blasmusik. Am morgigen Samstag, 10. September, findet deshalb ab 20 Uhr (Einlass ab 19 Uhr) ein Konzert der aus Funk und Fernsehen sowie Tourneen durch ganz Europa bekannten Ti-

roler Band „Viera Blech“ statt. Die Band wurde 2004 als Quartett gegründet und setzt sich aktuell aus sieben hochkarätigen Musikern zusammen – alle haben ein Musikstudium absolviert und sind international tätig. Karten für das Konzert gibt es bei allen Orchestermitgliedern, im Internet ([info@blasorchester-allagen.de](mailto:info@blasorchester-allagen.de)) und an der Abendkasse. Ab 23 Uhr spielt ein DJ.